

ressourcenmangel

Pressemeldung

ressourcenmangel und KreativKader machen gemeinsame Sache gegen Nachwuchsmangel

Stuttgart, 01. Februar 2018. Die Multichannel-Agentur ressourcenmangel mit Sitz in Berlin, Hamburg, Stuttgart und Dresden ist jetzt Förderagentur des KreativKader. Die Ausbildungsschmiede für angehende Texter betreibt zwei Standorte in Düsseldorf und Stuttgart. Ab sofort gehört ressourcenmangel in Stuttgart zum Förderkreis. Damit der Nachwuchs wächst. Für Text und Konzeption. Und für morgen. Seit 2012 bildet der KreativKader auch in Stuttgart Texttalente aus. Abiturient, Studierende oder Quereinsteigende. Die Schüler werden vom KreativKader und einem der knapp 40 betreuenden Fördermitglieder ausgewählt. Und dann geht's los. Der Ablauf? Morgens Agentur. Mittags Agentur. Abends Theorie im KreativKader – drei Tage die Woche. Das Ganze für ein Jahr. Danach Prüfung und Abschluss. Und dann werden die Absolvent auch schon dringend gebraucht.

Als Partner des KreativKaders Stuttgart stellt sich ressourcenmangel einer großen Herausforderung für die gesamte Branche. Denn gute Texter und Konzeptioner sind rar. Und die, die es werden könnten, haben manchmal anderes im Sinn. Weil sie das Berufsbild gar nicht auf dem Radar haben. „Die Ausbildung von Textern sollte für jede Agentur daher höchste Priorität haben“, sagt Benjamin Minack, Gründer und Geschäftsführer von ressourcenmangel, dazu. Und der KreativKader ist dafür eine gute Chance. Für Agenturen und Produktionen. Für junge Kreative und alte Talente. Eben für alle Beteiligten.

Auch KreativKader-Schulleiterin Susanne Feddersen freut sich auf die Zusammenarbeit und betont: „Jeder weitere Partner stärkt die Nachwuchsförderung und damit sich selbst als Arbeitgeber.“ Und gute Ideen werden schließlich heute und in Zukunft gebraucht. „Das Herz der Agentur schlägt in der Kreation. Ohne gute Texter schlägt es langsamer“, kommentiert Minack.

ressourcenmangel
GmbH

BERLIN
Schlesische Straße 26
Aufgang C4
10997 Berlin
TEL 030.610 024 50
FAX 030.48 49 888 22

Berliner Sparkasse
KONTO 66 04 08 97 79
BLZ 100 50000

UST-ID DE 815 08 47 83

GESCHÄFTSFÜHRUNG
Benjamin Minack

HRB120112 B
Amtsgericht
Berlin-Charlottenburg

ressourcenmangel.de

Auftragsannahme
per CB auf Kanal 38:
Romeo Sierra Mike



Wir tun, was wir können...

ressourcenmangel GmbH

Benjamin Minack, Gründer und Geschäftsführer

ressourcenmangel ist die Agentur für konvergente Unternehmenskommunikation.

Angetrieben von intellektueller Lust und ganzheitlichem Verständnis für komplexe Themen und Strukturen. ressourcenmangel entwickelt und konzeptioniert Strategien für den Wandel, digitale Plattformen und effiziente Kampagnen. Mit datengetriebener Empathie (Data Driven Empathy, DDE) und mehrfach ausgezeichnete Kanalkompetenz – unter anderem in den Bereichen Technologie und Publikation.

Sie betreut Unternehmen aus Industrie und Handel, Medienhäuser, Verbände sowie Bundes- und Landesministerien. Darunter BMW, Das Erste, Media Markt, die Kassenärztliche Bundesvereinigung (KBV), die Kreditanstalt für Wiederaufbau (KfW), die Bertelsmann Stiftung, Mars Deutschland, Evonik Industries oder das Bundesministerium für Wirtschaft und Energie (BMWi). Gegründet 2004 beschäftigt die inhabergeführte Agentur derzeit rund 150 Mitarbeiter in Niederlassungen in Berlin, Hamburg, Stuttgart und Dresden. Auf internationaler Ebene ist ressourcenmangel Partner von WPP.

Kontakt:

ressourcenmangel GmbH

Sonja Schaub, Pressesprecherin

An der Alster 85

20099 Hamburg

fon +40 (0)40 28455-107

mobil +49 (0)170 7636 595

fax + 49 (0)40 28455-458

mail sonja.schaub@ressourcenmangel.de

net www.ressourcenmangel.de